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УВАЖАЕМЫЕ ЧЛЕНЫ РЕДКОЛЛЕГИИ,   
АВТОРЫ И ЧИТАТЕЛИ ЖУРНАЛА!

Журнал, завершающий 2018 г., содержит материалы IV Всероссий-
ской научной конференции с международным участием «Славянский 
мир в условиях современных вызовов», которая состоялась 4–5 октя-
бря 2018 г. в Томске. Его организаторами выступили Национальный 
исследовательский Томский государственный университет, Россий-
ское общество политологов, Томский региональный общественный 
Фонд гражданского и политологического образования и редакция 
международного исторического журнала «Русин». 

На мероприятие было заявлено 39 докладов. Участники представ-
ляли как ведущие российские университеты (в частности, 8 исследо-
вателей из Санкт-Петербургского университета, 6 – из Московского 
государственного университета и т. д.) и научные центры, так и вузы 
Белоруссии, Молдовы, Украины, Китая, США. По итогам работы орг-
комитетом были отобраны для публикации статьи, выполненные на 
основе докладов, прошедшие затем процедуру рецензирования.

Данная конференция является одной из четырех ежегодных по-
добных мероприятий, организуемых редколлегией журнала «Русин» 
совместно с Томским государственным университетом. Приятно, 
что в последнее время растет количество соорганизаторов таких 
форумов, к ним подключаются и другие вузы (Санкт-Петербургский 
государственный университет, Тараклийский государственный уни-
верситет).

Уже запланированы даты проведения конференций в 2019 г.:
1. V Всероссийская научная конференция с международным уча-

стием «Славянские языки в условиях современных вызовов». 13– 
14 мая 2019 г., Томск.

Сайт конференции: http://conference.tsu.ru/slavlang
2. V Международная научно-практическая конференция «История 

Карпато-Днестровских земель с древнейших времен до начала XXI 
в. (Межвоенный период)». 29–30 мая 2019 г., Кишинев.

Сайт конференции: http://conference.tsu.ru/carpathian
3. V Всероссийская научная конференция с международным 

участием «Славянский мир в условиях современных вызовов». 3– 
4 октября 2019 г., Томск.

Сайт конференции: http://conference.tsu.ru/slavworld
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4. Международная научно-практическая конференция «Межэт-
нические взаимодействия в этноконтактной зоне (Восьмые чтения 
памяти И.А. Анцупова)». 30–31 октября 2019 г., Тараклия.

Сайт конференции: http://conference.tsu.ru/antsupov
Регистрация начинается с 1 января.
По итогам работы мероприятий организационный комитет может 

рекомендовать к публикации в журналах – партнерах конференции  
– статьи, выполненные на материале докладов: в журнале «Русин», 
индексируемом в Scopus, Web of Science Core Collection (ESCI), РИНЦ, 
входящем в перечень ВАК (близкие к тематике журнала); в журналах 
Томского государственного университета («Вестник Томского государ-
ственного университета» (Web of Science Core Collection (ESCI), РИНЦ, 
входит в перечень ВАК); «Вестник Томского государственного уни-
верситета. Филология» (Scopus, Web of Science Core Collection (ESCI), 
РИНЦ, входит в перечень ВАК); «Вестник Томского государственного 
университета. История» (Web of Science Core Collection (ESCI), РИНЦ, 
входит в перечень ВАК).

С.Г. Суляк
главный редактор
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DEAR MEMBERS OF THE EDITORIAL BOARD, 
AUTHORS AND READERS OF THE JOURNAL!

This journal contains articles that were peer-reviewed and selected 
among the presentations delivered at the Fourth All-Russian Conference 
with International Participation “The Slavic World: Responding to New 
Challenges” (Tomsk, October 4–5, 2018). The conference was organized 
by the National Research Tomsk State University, the Russian Society 
of Political Scientists, the Tomsk Regional Public “Foundation for Civic 
and Political Science Education” and the editors of the international 
historical journal Rusin. It attracted 39 participants from leading Russian 
universities (namely, 8 researchers from St. Petersburg University, 6 from 
Moscow State University, etc.) and research centers and universities from 
Belarus, Moldova, Ukraine, China and the USA.

This conference is one of four annual events organized by the 
editorial board of Rusin together with Tomsk State University. It should 
be emphasized that the number of co-organizers of such forums has 
been steadily growing, with other universities joining (St. Petersburg 
State University, Taraclia State University).

We have already scheduled the dates for the forthcoming conferences 
in 2019:

1. The Fifth All-Russian Conference with International Participation 
“Slavic Languages: Responding to New Challenges”, May 13–14, 2019, 
Tomsk.

Conference website: http://conference.tsu.ru/slavlang
2. The Fifth International Conference “History of the Carpathian-

Dniester Lands from ancient times to the Early 21st century (Interwar 
period), May 29–30, 2019, Chisinau.

Conference website: http://conference.tsu.ru/carpathian
3. The Fifth All-Russian Conference with International Participation 

“The Slavic World: Responding to New Challenges”, October 3–4, 2019, 
Tomsk.

Conference website: http://conference.tsu.ru/slavworld
4. International Conference “Inter-Ethnic Cooperation in the Area of 

Ethnic Contacts (The Seventh Readings in Memory of I.A. Antsupov)”, 
October 30–31, 2019, Taraclia.

Conference website: http://conference.tsu.ru/antsupov
Registration begins on January 1, 2019.
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The organizing committee can recommend articles based on 
conference presentations to be published in partner journals, among 
which are Rusin (Scopus, Web of Science Core Collection (ESCI), RSCI, 
HAC) and journals of Tomsk State University (Tomsk State University 
Journal (Web of Science Core Collection (ESCI), RISC, HAC)), Tomsk State 
University Journal of Philology (Scopus, Web of Science Core Collection 
(ESCI), RISC, HAC)), Tomsk State University Journal of History (Web of 
Science Core Collection (ESCI), RISC, HAC)).

S.G. Sulyak,
Editor-in-Chief


